
令和 3年度 

第 3 回 常務理事会議事録【現地および WEB 会議】 

（公社）大分県臨床検査技師会  

  日  時 ： 令和 3年 8月 25日（水） 18：30～20：15 

場  所 ： 正晃株式会社およびWEB会議(Zoom会議) 

  出席者 ： 理事 佐藤(元)、疋田、丸山、山下、宮本、国原、渡部 

 欠席者 ： 理事 なし 

       

  ［１］ 討議事項 

１）世界アルツハイマー月間（9月）における普及・啓発イベントについて 

  ・現状では各種イベント、啓発活動は難しいため、今年度はホームページの色をオレンジ色に変える

事により対応したい。 

２）ワクチン接種実技研修会の進捗状況と県への対応について 

  ・大分県と今後の対応についてディスカッションする必要がある。（日程調整） 

  ・技師会としては県の方へ引き続きアプローチを行っていきたい。 

  ・座学についても、50名以上の受講を目標としたい。 

３）第 2回・第 3回臨地実習指導者講習会（中央講習会）受講申請および各都道府県推薦依頼について 

  （2人目の推薦について） 

  ・実習生の受け入れが多いアルメイダ病院にもう 1名選出をお願いしたい。 

  ４）事務所設立委員会の人選について（10月に理事会で検討） 

    ・9月までに人選を行い、10月の理事会で承認を得たい。30～40歳ぐらいの中堅技師を企画、組織 

     の方から各 1名推薦して頂きたい。 

  ５）その他   

  ・検体採取修了証の発行について 

   早急に内容確認を進め、県の担当者にも確認して頂けるように進めていきたい。 

  ・連盟支部役員の人選について 

   大分地区は佐賀関病院 松本技師が引き受けて頂いた。別杵地区を早急に決めていきたい。 

  ・規約改正検討委員会の活動について 

   現状、事務所設立と規約改定検討委員会が一緒になっているため、今後は別々の委員会として立ち 

上げ、それぞれを人選していきたい。規約改定についてはなかなか進まない状況である為、宮本経

理部長が作成して頂いた校閲バージョンに沿って各理事が担当分野の見直しを進めていく予定。 

  ・都道府県災害連絡責任者の選出について 

   疋田副会長兼事務局長へお願いする。 

  ［２］ 報告事項 

１）各部報告 

① 会長 

・7月 29日（木）NBU教育課程編成委員会 

・8月 1日（日）栄養士会イベント インボディー75名測定 

・8月 6日（金）看護協会へタスクシフト/シェアに関する研修会ご協力のお願い 

（丸山副会長、山下事務局次長同行） 

・8月 19日（木）大分県衛生検査精度管理立ち入り調査（中津 SRLラボラトリー） 



・8月 22日（日）九州支部卒後教育セミナー（ホルトホール大分） 

・8月 24日（火）大分県衛生検査精度管理立ち入り調査（佐伯リンテックラボラトリー） 

② 副会長 

 ・事務局、学術部での報告とする。 

 ・山上の光賞候補者がいれば推薦頂きたい。推薦者が挙がれば表彰審査委員会で検討する。 

③ 事務局 

・九州支部卒後教育セミナー生物化学分析部門（大分県担当）は約 200名の参加で盛会裏のうち 

終了した。 

  ・連盟支部担当者（別杵地区）を早々に決めなければならない。組織部を中心に協力頂きたい。 

     ・事務所設立委員会の人選も進め、今後の方針を決めていきたい。 

④ 学術部 

  ・九州支部学会一般演題座長 6名が推薦され承認された。（微生物 アルメイダ 横山技師、 

    輸血 県立病院 富松技師、 遺伝子 大分大学 三浦技師、管理運営 大分医療センター 清

家技師、生化免疫 長門記念 濱野技師、生理 鶴見病院 福良技師） 

   ・8月 19日（木）臨床血液、8月 24日（火）臨床生理部門研修会・・・オンデマンド配信予定 

     ・9月 10日（金）開催予定の臨床検査総合部門研修会（承認済）は 10月 8日（金）へ変更予定。 

     ・技師会雑誌は 9月発行予定。 

     ・SARS-CoV-2外部精度管理について、小林部門長を中心に企画案を作成中。 

⑤ 経理部 

  ・新型コロナウイルス感染症の状況を鑑みて 8月の会議は中止とした。9月については状況に応じ 

て対応したい。 

⑥ 組織部 

・9月 4日（土）県北地区研修会 8月 30日（月）リハーサル予定。 

・地区合同講演会（県北地区担当）について、コロナ対応についての各施設の取り組みや施設紹介

等も踏まえ検討したい。 

⑦ 企画部 

・全国検査と健康展については、新型コロナウイルス感染症の状況に応じて 9月中に判断する。 

・げんきフェアについては、11月 7日（日）開催予定。医団協として参加するのか、検査技師会 

として参加するのか検討したい。新型コロナウイルス感染症の状況に応じて対応したい。 

現在は各団体 2名程度の参加し、相談形式で行う予定。 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊日本臨床衛生検査技師会への研修会助成申請＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

                助成申請研修会はありませんでした 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

次回開催 9月 22日（水） 

 

          議事録作成       疋田  直      印 

 

          議   長       佐藤 元恭      印 


